

El segundo aire de la Revolución



El domingo 6 de diciembre de 1914, Villa y Zapata entraron en la ciudad de México y comieron con el presidente interino, Eulalio Gutiérrez, designado por la Convención de Aguascalientes. Ahí se refuerza el mito de la silla presidencial como el centro del poder político del país gracias, en parte, a esta fotografía de Casasola. "Estuvimos bromeando en el Palacio Nacional tocante a las vanidades de Carranza, que había cargado a Veracruz con la silla presidencial", recuerda Villa. "Pancho y Emiliano construyeron el mito con una silla inventada, para quitársela a Carranza con una fotografía. Es curioso, era la silla simbólica que ninguno de los dos quería para sí", narra Paco Ignacio Taibo II en su libro *Pancho Villa. Una biografía narrativa*.